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  Aos três dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, na Câmara Municipal de Vereadores, 
às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa Ordinária 
híbrida, com presença de todos os Vereadores e do assessor jurídico. O Presidente Valmir Lagemann 
saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. Ata: Foi posta em votação a 
Ata 10/2024, que foi aprovada por unanimidade. Tribuna: Klaus F. Driemeier, PP, saudou a todos 
e disse que tomou a liberdade hoje de agradecer, agradecer, especialmente, não só em nome de 
Klaus Driemeier, mas em nome de toda a prefeitura ou de todos os colinenses, e não quer dizer que 
tem um partido a mais ou outro partido a menos que conseguiu mais, mas tomou a liberdade de tomar 
nota e apresentar o que receberam de emenda desde o dia vinte e um de março até o dia de ontem. 
Comentou que no dia vinte e um de março a Secretaria da Agricultura fez um projeto de recuperação 
de solo e o Fundo Estadual da Defesa Civil repassou a eles setenta e oito mil reais, assim foi feito 
um pregão eletrônico e conseguiram comprar adubo 5-2020, de acordo com aquelas propriedades 
que perderam, sendo que já tem vencedor e ele já vai estar fazendo a entrega na próxima semana. 
Falou que no dia sete de maio de dois mil e vinte quatro, a prefeitura recebeu duzentos mil reais de 
emenda do senhor Paulo Paim, senador, referente à saúde, ainda no dia sete de maio, a prefeitura 
recebeu uma emenda do senhor Pompeu de Matos, também à saúde, cem mil reais de Marcelo 
Moraes para a saúde e também cem mil de Lucas Redecker. Informou que no dia vinte e cinco de 
junho o senador Heinze os repassou trezentos mil em investimentos, não saúde, receberam no 
mesmo dia cem mil de Giovanni Cherini e mais trezentos mil de investimento de Lucas Redecker. 
Mencionou que dia vinte quatro de junho, semana passada, receberam do senhor Paulo Paim para 
a Secretaria da Agricultura, um pedido seu, feito na Secretaria da Agricultura seria para a aquisição 
de um caminhão novo para o próximo mandato, para quem assumir. Disse que hoje, ontem, na 
realidade, dia dois de julho, receberam cento e oitenta e oito mil, cento e vinte e um reais, de Giovanni 
Feltes, para a aquisição de uma retroescavadeira. Agradeceu a todos os vereadores que se 
dedicaram a convencer os seus deputados, seus senadores, dizendo muito obrigado em seu nome, 
que era secretário da Agricultura, daquilo que veio para a agricultura, mas também daquilo que veio 
para todo o município, pois emendas sempre vêm bem. Marcelo Schroer, MDB, saudou a todos e 
disse que gostaria de falar sobre o projeto que veio para esta Casa hoje, de trezentos e cinquenta 
mil de suplementação, que são recursos que vão ajudar nos desastres que tiveram aqui na enchente, 
deslizamentos, enfim. Espera, realmente, que não precisem devolver nenhum valor desses que 
vieram, que se faça planejamento, que se faça uma boa aplicação desses valores. Salientou não 
saberem, receberam esses valores, mas acredita que deve ter um plano de trabalho que foi enviado 
assim para socorro e assistência da população afetada por desastres. Qual é o tipo de socorro, o que 
vão fazer, lamenta por não ter vindo junto, porque devem ter feito um plano de trabalho, mas não 
veio junto para os Vereadores, de ações de socorro e de assistência emergencial às despesas de 
custeio operacional e apoio financeiro à Coordenadoria Municipal da Defesa Civil. Sugeriu utilizar 
esse dinheiro na compra de coletes salva-vidas, um barco com motor, enfim, se veio esse valor para 
a Defesa Civil, não sabem, mas é um valor que tem que ser investido e bem investido. Afirmou ser 
ótimo ter vindo esse valor e espera que façam um bom uso desse dinheiro, que não precisem 
devolver, como aconteceu, recentemente, e que realmente as pessoas possam ser ajudadas com 
isso. Disse que também gostaria de falar aqui sobre a emenda, sendo que o Klaus se referiu a várias 
emendas também. Informou que os deputados do MDB também, todos os anos, sempre trouxeram 
emendas ao município, mesmo eles não estando junto na situação no governo, nunca deixaram de 
buscar valores. Falou que receberam do deputado Alceu e agora, recentemente, do deputado 
Giovanni Feltes, agradecendo. Afirmou que é o momento de reconhecer que eles fazem e eles fazem 
o trabalho deles e ajudam os municípios. Salientou que precisam ter essa humildade e dizer que eles 
ajudam, pois quando vão recorrer a eles, muitas vezes, as pessoas dizem ah, mas não conseguem 
nada, conseguem sim, só tem que ter os caminhos certos para conseguir. Deixou o agradecimento 
ao Giovani Feltes, ao deputado Alceu também, que todos os anos sempre ajuda, e aos demais que 
ajudaram, enfim, não olhando o lado partidário, importa que Colinas precisa receber recursos para 
isso. Por fim, disse  que gostaria  de  deixar  também  a sua  sugestão  e o seu pedido. Explicou que  



 
sempre que o Conselho da Agricultura se reúne, seja ele para falar sobre Talão Nota 10, hora 
máquina, os projetos vêm pra esta Casa com o aval do Conselho da Agricultura, sendo que, muitas 
vezes, ele foi um que não concordava com algumas coisas, mas se o Conselho da Agricultura 
aprovou. Informou que não concordou com alguns cálculos de tabela, alguns aumentos de hora 
máquina, mas no pacote todo foi aprovado, sem problema. Falou que agora receberam um ofício do 
COMCOL solicitando ajuda, dizendo que eles querem receber o valor do Talão Nota 10 sem precisar 
comprovar com notas fiscais. Acredita que é o momento, até achou que viria um projeto de lei para 
esta Casa, solicitando isso, mas não veio. Comentou ter falado já na outra sessão sobre o IPTU, 
ótimo, estão fazendo a remissão, mas os agricultores ficaram de fora, e agora é hora e momento de 
fazer. Disse que os agricultores não foram beneficiados com auxílio nenhum, só das horas máquinas, 
mas que todo mundo foi. Salientou não saber se isso pode ser feito via decreto, talvez o prefeito faça 
um decreto sobre isso, sem passar pela Câmara, não sabe, já que é uma questão jurídica que tem 
que ser avaliada. Enfim, gostaria mesmo que o Executivo olhasse com carinho esse ofício que o 
COMCOL mandou para a Câmara, que eles Vereadores receberam dia vinte e sete de junho. 
Projetos: Projeto de Lei nº 044.04.2024 – Autoriza o Poder Executivo a efetuar abertura de crédito 
especial no valor de R$ 350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais), e dá outras providências. 
Aprovado por unanimidade. Nada mais havendo, o presidente encerrou a sessão às dezenove 
horas e vinte minutos e convocou próxima sessão para o dia dezenove de julho de dois mil e vinte e 
quatro, no mesmo horário e local. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, 
três de julho de dois mil e vinte e quatro. 
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